

Bupati Lutim Terima Kunjungan Kepala BPKP Perwakilan Sulsel



Journalist: **suhardi**, Tanggal: *13 Jun 2019*

LUWU TIMUR - Bupati Luwu Timur, HM. Thorig Husler didampingi Sekretaris Daerah, Bahri Suli, menerima kunjungan Kepala BPKP Perwakilan Prov. Sulawesi Selatan, Arman Sahari Harahap, di Rumah Jabatan Bupati Luwu Timur, Rabu (12/06/2019).

Kunjungan Kepala BPKP Perwakilan Propinsi Sulsel ini selain melakukan silaturahmi, juga melakukan penandatanganan MoU antara Pemkab Luwu Timur dengan BPKP Perwakilan Provinsi Sulawesi Selatan dan penyerahan sertifikat apresiasi level 3 kepada Inspektorat Kab. Luwu Timur.

Bupati Luwu Timur, HM. Thorig Husler mengatakan bahwa, mudah-mudahan Pemerintah Kabupaten Luwu Timur mampu bekerja sama dan bersinergi dengan BPKP Prov. Sulsel kedepannya.

Husler mengatakan, Pemkab Luwu Timur berkomitmen untuk menghadirkan pengelolaan keuangan yang baik, dan memiliki integritas, guna mewujudkan Pemerintahan yang bersih dari perilaku penyimpangan terhadap aturan-aturan.

“Kami berharap agar senantiasa diberi petunjuk serta dibimbing dalam hal administrasi keuangan Pemerintah Kabupaten Luwu Timur agar dapat terus waspada dan meminimalisir kesalahan yang ada,” ujar Husler.

Sementara, Kepala BPKP Sulsel, Arman Shari Harahap mengemukakan, pihaknya berkomitmen untuk terus membantu daerah dalam upaya meningkatkan kualitas, dan akuntabilitas pengelolaan keuangan daerah. Karenanya, kata dia, dibutuhkan sistem yang dapat mendeteksi lebih dini adanya penyimpangan.

"BPKP mengembangkan 3 strategi pengawasan yakni, Sosialisasi, Peringatan Dini, dan Penegakan Hukum. Untuk mengimplementasikan ketiga strategi tersebut, BPKP memberikan jasa penjaminan mutu (Assurance) dan jasa konsultasi (Consulting)". Dalam mengawal pengelolaan keuangan daerah yang akuntabel, BPKP menawarkan tools-tools yang telah dikembangkan yakni, E-Planning, Simda Keuangan Daerah, Simda Pendapatan, serta Siskeudes.

"Semoga Penandatanganan MoU antara BPKP dan Pemkab Luwu Timur terkait Pengembangan Manajemen Pemerintah Daerah, dalam meningkatkan Akuntabilitas Pengelolaan Keuangan Daerah di lingkup Pemkab Luwu Timur bisa tercapai dengan baik," tutupnya.

Kepala BPKP Sulsel dalam kunjungannya didampingi oleh Kepala Bidang Korwas APD2, Abdi Uluelang dan turut hadir Inspektur Luwu Timur, Salam Latif. (***)



LP3N KERINCI

MENERIMA SISWA BARU

REGULER PRIVATE SEMI-PRIVATE ONLINE

TERAKREDITASI "B"

Informasi Hubungi : HP. 0821 7760 6097

Dibuka Untuk : SD - SMP - SMA - UMUM

- BIMBEL
- KOMPUTER
- BAHASA INGGRIS

Sumber:

<http://indonesiasatu.co.id/news/detail/>

[bupati_lutim_terima_kunjungan_kepala_bpkp_perwakilan_sulsel](#)